



スタッフの皆さんとのツーショット



年度末の三月二十八日（火）、地元サイクリングターミナルに取材に行つきました。その日は夜に会があり、スタッフの皆さんは慌ただしいのに突撃取材させてもらいました。近いのに意外と知らないことが多いのです。まず厨房に。厨房はチーフが魚沼市（中島）から来ている星野正満さん（今年十一年目）、女性スタッフは高田から木津和美さん（四年目）、黒土新田から佐藤まついさん（平成六年から）の三人で切盛りしています。いつもおいしい料理はこの皆さんが出ています。春は山菜料理も、普段は和洋両方の料理です。

サイクリングターミナルを取材しました。



おいしい料理が並びます。

平成29年4月

# 水無みよ こよみ

東地区地域づくり協議会  
責任者  
佐藤 成孝  
第 22号



勇壮な太鼓

## やりました！受賞だ 八海太鼓

八海太鼓の長年の活動に対し、（社）日本善行会より全国表彰を受賞しました。

意外だったのは冬より、夏場が忙しいとのこと。夏は合宿とマーンでやるバーベキューがあるから。支配人は地元、佐藤弘さん、二階の宿泊施設には和室のほか洋室も、談話室もありますよ。部屋もゆったりとしています。地区のみなさんも一度、伺って見てはどうでしょうか。



地元には意外と知られていない宿泊施設、2階には和室のほか、洋室や談話室もあるんですよ。知ったた？

## 4・5月のこよみ

4/27 東地区地域づくり協議会総会

サイクリングターミナル

5/28 八海山大倉口火渡り祭

大倉火渡り斎場



編集後記／新年  
度が始まりました。また会議や行事が多くなってきます。今年の桜はいつごろ咲くのでしょうか。桜の下で花見もいいかもしれません。